

« Back to Glossary Index

Neochristlicher Orden mit Hang zum Apokalyptischen Wahn. In der Vergangenheit hat der Orden immer wieder gegen die Erde und die USC Front gemacht, weil diese die Unreinheit der Menschlichen Spezies fördert und toleriert (Cyberware, Nanotechnik, etc.). Jetzt sollen sie angeblich eine Valkyrie-Einheit unter ihre Kontrolle gebracht haben, die gerade der Vernichtung überführt werden sollte. Entspräche das der Wahrheit und sollte Santora die Kontrolle über eine solche Einheit erlangen, könnte das weitreichende Folgen für die USC haben. Die Meldung war letztendlich ausschlaggebend für das Embargo unter das die USC das Konkordat gestellt hat.